

INTERCEDE



REZA

Padre nuestro, 3 Ave Marías, Gloria

REFLEXIONA

Septiembre es el Mes nacional de prevención del suicidio. Como sociedad, reconocemos que el suicidio es una tragedia que pone fin a una vida y deja una estela de devastación en la familia, amigos y en la comunidad. Quienes promueven el suicidio con asistencia médica tratan de distinguir entre los que a causa de una enfermedad mental se sienten impulsados a poner fin a su vida y aquellos que padecen una enfermedad terminal y expresan el mismo deseo. Esta es una distinción peligrosamente falsa con consecuencias de largo alcance.

Las personas suicidas –con o sin enfermedades terminales– normalmente no quieren morir. Quieren escaparse de lo que perciben como una situación intolerable, y creen de manera trágica que el suicidio constituye su única salida. El paciente que solicita el suicidio asistido suele preguntarse: “¿Hay alguien que quiera que yo siga vivo, o que se preocupe tanto como para disuadirme y apoyarme en este difícil momento?” La aceptación del suicidio asistido por parte de la sociedad envía el mensaje de que, en circunstancias especialmente difíciles, algunas vidas no merecen vivirse. Y lamentablemente, este mensaje falso lo escuchan quienes padecen una enfermedad

terminal, y toda persona que esté batallando con la tentación de quitarse la vida. Cada suicidio es trágico, independientemente de las circunstancias. No desalentamos el suicidio en nuestra sociedad asistiendo el suicidio. Estamos llamados a afirmar la dignidad de la vida humana en todas las etapas y circunstancias. Quienes sufren necesitan estar seguros del bien y el valor de su vida y recibir un cuidado y apoyo auténticos.

Esta reflexión fue adaptada de “Cada suicidio es trágico” (usc.cb.org/es/node/25724/cada-suicidio-es-tragico).

ACTÚA *(elige una)*

- Ofrece la oración “Cada vida merece vivir” por la intención de este mes (usc.cb.org/es/cada-vida-merece-vivir).
- Hoy realiza un gesto de amabilidad por alguna persona.
- Ofrece algún otro sacrificio u oración que quieras realizar por la intención de este mes.

UN PASO MÁS

Aprende más sobre los peligros del suicidio asistido y por qué debemos trabajar para desfavorecer su aceptación en “Principales razones para oponerse al suicidio asistido”:

usc.cb.org/es/node/25724/principales-razones-para-oponerse-al-suicidio-asistido.

